ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



"Hemos estado a doscientos metros de la ministra Llop en Logroño pero no ha querido reunirse con nosotros"

Primero una manifestación este jueves por las calles de Logroño, donde coincidieron con la Abogacía, y este viernes una concentración frente al Riojaforum, donde se celebró la cumbre de ministros de Justicia e Interior de la Unión Europea organizada por los ministros españoles de Justicia , **Pilar Llop**, y de Interior, **Fernando Grande-Marlasca**, el resultado ha sido el mismo para los funcionarios de justicia. Acercarse a ellos ha sido imposible.

"El objetivo de estas movilizaciones ha sido **trasladar a los representantes de la UE nuestra reivindicación** de negociación colectiva de las grandes reformas de la Justicia y de reconocimiento legal y retributivo de las funciones que efectivamente realizamos en los juzgados y tribunales", señalan representantes de los funcionarios.

Javier Jordán, presidente de CSIF Justicia, es consciente que ahora se abre un parón hasta la segunda semana de septiembre "en ese escenario ya habrá gobierno que salga de las elecciones del 23 de julio, con lo cual podremo

...